



## BESCHLUSS | DIÖZESANKONFERENZ 2024

# *KjGoes Europe*

Auf der KjGedenkstättenfahrt 2023 nach Straßburg haben die Teilnehmenden viele Eindrücke von Europa und der europäischen Union sammeln können. Der europäische Gedanke von Vielfalt und Frieden ist uns wichtig und wir als KjG möchten Teil der europäischen Bewegung sein.

Dazu soll es:

1. eine Tradition von jährlichen Bildungs-/Gedenkstättenfahrten in europäischen Großstädten geben. Diese sollen sich an junge Erwachsene und Jugendliche ab 16 Jahren richten. In Ausnahmefällen kann diese Fahrt auch weltweit stattfinden, wenn der europäische Gedanke beibehalten wird.
2. die KjG jährlich am 9. Mai den Europatag feiern und auf Europawahlen aufmerksam machen.
3. Für das Jahr 2026 soll ein Themenschwerpunkt "Europa" in Betracht gezogen werden. Bei diesem Themenschwerpunkt würde die Jahresplanung im europäischen, antifaschistischen Gedanken stehen. Dazu soll zum Beispiel das Burgfest, DK-Studienteile, Lagergottesdienste und Politiker\*innengespräche sowie mögliche weitere Veranstaltungen mit dem Fokus auf ein antifaschistisches Europa und die EU ausgerichtet werden.
4. der DV Material und Flyer für die Pfarrgruppen erstellen, um mit Kindern und Jugendlichen über Europa und die EU ins Gespräch zu kommen. Jede PG bekommt eine KjG- Eurofahne geschenkt und ein Aktionskit für den Europatag angeboten.
5. der DV Zusammenarbeit mit anderen Kinder- & Jugendverbänden innerhalb Europas suchen und prüfen, ob weitere Kooperationen geschaffen werden können.